

Editorial

Cuando este número llegue a vuestras manos estaremos en plena temporada de vacaciones. Esperamos que sean todo lo relajantes que sea posible y que podamos incorporarnos a nuestro trabajo habitual con renovadas ganas y que ello se traduzca también en una colaboración cada vez más estrecha con nuestra Revista que es nuestro órgano común de expresión.

Continuando con la línea habitual, disponemos en este número de la colaboración de los Profs. Sergio, T. Juhas y Stefano Bonini, a los que agradecemos públicamente su manuscrito. Por su parte, la Dra. Rubio y el Dr. Pelta nos ofrecen una agradable visión histórica de la SEAIC para conmemorar la larga trayectoria de la misma.

El Comité de Asma Bronquial publica en el presente número el primer artículo de una serie monográfica que se publicará en dos partes. Agradecemos a los componentes de este Comité y especialmente a la Dra. Álvarez y el Dr. Olaguibel su contribución, ya que, como hemos expresado anteriormente, la Revista está a disposición de todos los Comités que componen la SEAIC para que puedan difundir a todos los miembros cualquier documento que consideren de interés y éstos a su vez estén enterados de la actividad que estos Comités realizan.